

cen

CENTRO DE
ENSEÑANZA
Y NEGOCIOS

Info@escueladereiki-profesional.com

www.escueladereiki-profesional.com

Madrid-Valencia-Palma de Mallorca-Barcelona



Reiki Universal -Los Cuatro Elementos

cen

CENTRO DE
ENSEÑANZA
Y NEGOCIOS

-Madrid-Valencia-Palma de Mallorca-Barcelona-



Centro de formación profesional
y crecimiento personal



Curso de Reiki Universal- Los Cuatro Elementos

Una vez finalizados los cursos adecuadamente, se entregan
Diplomas acreditados y avalados de su nivel y formación
por la Escuela de Reiki profesional

Curso de -Reiki Universal- Los Cuatro Elementos

INTRODUCCIÓN

El Reiki universal o Reiki- Los cuatro elementos. Es uno de los más eficaces y antiguos, su trayectoria es de las de más arraigo ya se trabajaba en las viejas tradiciones desde los chamanes a los viejos curanderos, los sanadores y los llamados primeros médicos de hierbas, que pasaron llamarse Homeópatas, Naturópatas, Medicina china, y otras muchas modalidades.

Desde el origen de la historia se afanaban para poder ejercer los valores de esos elementos sus cualidades y potenciadores. El Reiki universal – Los cuatro elementos va acogido como su nombre indica a los cuatro elementos, las cuatro estaciones del año, los cuatro Arcángeles, los cuatro puntos cardinales. La trayectoria de la historia y El Reiki Universal- Los cuatro elementos no solo potencia la energía y nos activa, También nos regenera y hermana con el elemento – este Reiki está muy unificado con la energía pránica y se trabaja desde el campo más ameno logrando unos resultados profundos y eficaces.

El Reiki Universal- Los cuatro elementos, en cada uno de los elementos trabaja aportando sus valores y hermanando al terapeuta tras la iniciación a ese elemento aquí nos iniciaremos para trabajar y potenciar nuestros yo interior y para cualquier otra terapia que trabajemos.

El Reiki Universal o Reiki de los elementos, también se trabajó en la historia por los antiguos astrólogos, siendo un pilar muy grande de la Astrología, utilizando su lenguaje como el lenguaje de la energía cósmica, del ambiente del cual somos parte. Trabajando con las lecturas del Cielo, de los planetas, las estrellas, los astros, y todo el movimiento que llega desde el Universo hacia nuestro Planeta Tierra, y nos ayuda a conocer de qué manera estos factores influyen y modelan la energía de nuestra alma. Esta modalidad se separó y dejó abierta la puerta de lo que más adelante se conociera como la Astrología que se trabajó muy profundamente en los tiempos griegos entre otras tradiciones reconocidas por la historia universal.

El Reiki universal – Los cuatro elementos, potencia los valores que unifican la unión del Hombre y del Universo, en su totalidad y coherencia en todos los aspectos de la vida, desde los cuatro elementos se basan los sentidos y la correlación energética del universo tanto en la parte terrenal como en el Microcosmos – Macrocosmos: el Universo entero es un sistema total, y dentro de la gran totalidad hay totalidades menores, todas regidas por las cuatro estaciones del año, los cuatro elementos. Los cuatro arcángeles. Los cuatro puntos cardinales.

El Reiki universal o Reiki de los elementos es uno de los más potentes y eficaces es quien nos unifica y potencia en conexión con el elemento que se emplea, o nivel.

¿Cómo se manifiestan en nuestro Ser?

Al Reiki Universal también hay quien afirma que está ligado y es una parte de la nueva Psicología Analítica, reconocida en el campo de la Astrología y que se trabaja a través de los cuatro elementos, como un saber íntimamente ligado a la psique humana, afirmando que “los cuatro elementos representan la suma de todo el conocimiento psicológico de la antigüedad”.

El Reiki universal se relaciona con la psicología junciana que se basa y fundamenta en la relación de los cuatro elementos como la categorización de las personas en cuatro tipos psicológicos. De acuerdo con esa teoría, el consciente conoce cuatro modos principales de percepción, los cuales se expresan de manera diferente en cada individuo. Son las Cuatro Funciones de la Conciencia: la Intuición, la Sensación, el Pensamiento y el Sentimiento. –

Los Cuatro Elementos - El Fuego – La Tierra – El Aire – El Agua. Los cuatro elementos de la naturaleza componen todas las estructuras materiales y tonalidades orgánicas que hay entre el Cielo y la Tierra. Nosotros, como seres vivos, estamos también compuestos por estos cuatro elementos y conocer cómo se manifiestan en nuestra experiencia de vida es el punto de partida para conocer nuestra energía de base. Las cuatro son igualmente fuertes, Más no son iguales en cada individuo.

En cada ser hay función dominante o prevalente de un elemento, mientras que los otros tienden a estar “subdesarrollados”. Para poder volverse una totalidad, CON EL REIKI UNIVERSAL desarrollarnos las cuatro funciones de conciencia, los cuatro estados del ser humano desde los cuatro niveles del Reiki Universal.

El Reiki universal nos proporciona la posibilidad de realizar un trabajo profundo y consciente en pos del desarrollo de la personalidad. Llegando al completo que es la conciencia humana unificada e integrada en nuestro yo interior. El Reiki universal por medio de la iniciación de los cuatro elementos, potencia un campo más denso energético, que nos abre los canales de conexión más específicos. Que nos permite que podamos ver, sentir, experimentar y llegar a percibir hechos que nos lleguen a parecer hasta irreales.

Grados del Reiki Universal- los Cuatro Elementos

La iniciación de este reiki universal – LOS CUATRO ELEMENTOS -Se diferencia porque no reconoce grados, ni categorías de escala, se inicia por elemento y se compone de 4 iniciaciones identificadas con su elemento y la maestría (éter)

Reconociendo que ningún grado o nivel es mayor al otro- los cuatro son maestros y únicos, en conexión con el universo y la madre tierra.

Reiki Universal. Elemento Fuego-

CON EL REIKI UNIVERSAL -El elemento Fuego: Nos conecta con la Energía radiante universal, con el sol, el fuego y la llama, con el calor, la furia, los valores de superación esta energía es excitable, entusiasta y luminosa. Nos potencia el Dinamismo, la espontaneidad, y nos ofrece la posibilidad de vivir experiencias centrada en la identidad personal y espiritual.

El Fuego dirige la energía conscientemente hacia nuestra propia voluntad hacia el interior del ser y yo mismo interior, permitiéndonos potenciar y revalorizar los estados de expresión libre.

Con este grado del reiki universal, con el elemento fuego recibimos los símbolos del fuego, los valores y potencias del sol, la profundidad de los rayos energéticos del fuego en la tormenta que nos permitirán profundizar en nuestro yo interior y el yo interior y exterior en terapias y tratamientos, Sanando y cicatrizando las heridas selladas por la fuerza energética del fuego.

Los tratamientos del reiki universal, con el elemento fuego, son de periodos de tiempo cortos, (breves) profundos y eficaces en resultados y cambios, por la densidad de esta energía sanadora. Que permite aminorar la ira y calmar la furia de los estados de desconformidad humana. Y potencia los valores y fortaleza en decisiones. Personales y profesionales.

El reiki universal – En el elemento fuego es recomendable hacer para personas con problema de adaptación, miedos, inseguridades y estados de inseguridad personal. Falta de control y dominio.

El reiki universal los cuatro elementos es denso e independiente y se puede efectuar su iniciación sin realizar los cuatro niveles- ya que es efectivo tanto como sanación como para ejercer como profesionales. para ejercer es imprescindible la realización de formación de un mínimo de tres elementos, o maestría de otra modalidad de reiki.

Reiki Universal. Elemento Agua-

La iniciación de este reiki universal – LOS CUATRO ELEMENTOS -Se diferencia porque no reconoce grados, ni categorías de escala, se inicia por elemento y se compone de 4 iniciaciones identificadas con su elemento y la maestría (éter) Reconociendo que ningún grado o nivel es mayor al otro- los cuatro son maestros y únicos, en conexión con el universo y la madre tierra.

Con el reiki universal - El elemento Agua, nos conecta con el mar, los ríos, los lagos, las lagunas y deshielos del temporal, el agua es la fuente que conecta con los sentimientos, con las emociones y los cambios emocionales, él elemento agua nos permite que el sentimiento sea el factor que actué en la función psíquica predominante, aportando el valor del agua purificadora al yo interior.

El reiki universal – Con el elemento Agua nos proporcionara la estabilidad emocional, llevándonos en momentos a ser nuestro propio canal regulador de emociones, potenciando el sentimiento como la principal, fuente, lente o modo de percibir el mundo y la vida.

En este curso de reiki universal- elemento agua tenderemos a emocionarnos con todo, incluso lo relativo a cuestiones laborales o profesionales, descubriremos los efectos positivos generadores del agua la densidad de su paso y el movimiento creador en nuestro yo interior, proporcionando efectos de cambio en reacciones de análisis y estudio permitiéndonos potenciar y revalorizar los estados de expresión libre espontanea.

Con este grado del reiki universal, con el elemento fuego recibimos los símbolos del agua los valores y potencias de la limpieza a su paso, la profundidad de los mares y sus valores naturales regeneradores que nos permitirán profundizar en nuestro yo interior y el yo interior y exterior en terapias y tratamientos, Sanando y purificando las heridas por la fuerza energética del agua y sus valores.

Los tratamientos del reiki universal, con el elemento agua, son de periodos de tiempo cortos, (breves) profundos y eficaces en resultados y cambios, por la densidad de esta energía sanadora. Que permite aminorar los cambios de carácter y los estados de dudas humana, potenciando los valores y fortaleza en decisiones. Personales y profesionales.

El reiki universal – En el elemento agua es recomendable hacer para personas con problema de personalidad. Falta de decisiones, diálogos y comunicación, celos de hechos y dudas personales.

El reiki universal los cuatro elementos es denso e independiente y se puede efectuar su iniciación sin realizar los cuatro niveles- ya que es efectivo tanto como sanación como para ejercer como profesionales. para ejercer es imprescindible la realización de formación de un mínimo de tres elementos, o maestría de otra modalidad de reiki.

Reiki Universal. Elemento Aire-

El Reiki Universal con el elemento Aire – nos aporta un mayor grado de la energía vital que se asocia con la tormenta, los huracanes, los ciclones, los remolinos, los estados de viento, asociados con la respiración, los significados arquetípicos del mundo físico, la energía cósmica concretada dentro de las pautas específicas del pensamiento. Los signos de Aire enfocan su energía en el mundo de las ideas específicas que no se materializaron aún, la teoría, las palabras, los vínculos, los sueños y el pensamiento abstracto.

El Reiki Universal con el elemento Aire. Nos unifica más con la personalidad del aire, el viento y su conciencia nos permite utilizar la mente y el pensamiento como principal modo de percepción del mundo. El Reiki Universal con el elemento Aire. Nos permite evadir los sentimientos y potencia el controlar con la mente el mundo emocional. El Reiki Universal con el elemento Aire. Nos ayudan a tomar decisiones rápidas y efectivas. El Reiki Universal con el elemento Aire, nos proporciona experimentar un estado de paz, serenidad y armonía en sintonía con nuestra misión aquí en la tierra. Permitiéndonos sanar el Alma y trabajar a nivel espiritual.

Los tratamientos del reiki universal, con el elemento viento, son de periodos de tiempo cortos, (breves) profundos y eficaces en resultados y cambios, por la densidad de esta energía regeneradora. Que permite ¡agilizar los estados de pensamiento y decisiones, los estados de dudas humana, potenciando los pensamientos proyectos y acciones, fortaleciendo en decisiones. Personales y profesionales.

El reiki universal – En el elemento viento es recomendable hacer para personas con problema de retención de memoria, falta de reflejos y decisiones, respiratorios, escasos de diálogos y comunicación y dudas personales.

El reiki universal los cuatro elementos es denso e independiente y se puede efectuar su iniciación sin realizar los cuatro niveles- ya que es efectivo tanto como sanación, como para ejercer como profesionales. para ejercer es imprescindible la realización de formación de un mínimo de tres elementos, o maestría de otra modalidad de reiki.

Reiki Universal. Elemento Tierra-

CON EL REIKI UNIVERSAL El elemento Tierra nos aporta un mayor grado de energía universal conectándonos con la madre tierra, con las montañas, los valles, los prados. Los campos arenales y los rocosos.

El elemento tierra esté ligado a los bienes materiales, a los hechos demostrables, a las situaciones transitorias denominadas como comunes, nos proporciona un campo de energía centrada en los sentidos físicos y la realidad del aquí y ahora del mundo materialmente perceptible.

Aportándonos armonización con el mundo de las formas, de las estructuras visibles. Resistencia y persistencia, energía de preservación y conservación. Protección, estabilidad y seguridad.

El Reiki tierra abre la conexión a la confianza, a la fiabilidad, la estabilidad y cautela, nos permite ser más seguros estables, nos proporciona tener mayor confianza en nosotros mismos y en los demás. Los signos de tierra se caracterizan por ser persistentes en sus ideas de pocos cambios y firmes arraigos de tradiciones.

El Reiki Universal con el elemento tierra. Nos unifica más con seguridad de los bienes obtenidos las herencias y legados recibidos, las raíces ancestrales, se caracterizan en el elemento tierra como simbología de origen personalizado. la personalidad del elemento tierra es la seguridad, el equilibrio y la firmeza a través de constancia, la tierra y su conciencia nos permite utilizar la mente racional dejando el pensamiento como parte complementaria del momento o modo de percepción.

El Reiki Universal con el elemento tierra. Nos permite evadir las decisiones rápidas o de poca constancia por inseguridad de los hechos y potencia el controlar con la mente el mundo racional.

El Reiki Universal con el elemento tierra. Nos ayudan a tomar decisiones firmes y solidad y efectivas.

Los tratamientos del reiki universal, con el elemento tierra, son de periodos de tiempo cortos, (breves) profundos y eficaces en resultados y cambios, por la densidad de esta energía estable potenciadora Que permite profundizar los estados de decisiones, y los estados de afirmación humana, potenciando los resultados en proyectos y acciones, fortaleciendo en decisiones. Personales y profesionales.

El reiki universal – En el elemento tierra es recomendable hacer para personas con problema de cambios, de decisiones, de posicionamientos en general, son de escasos de diálogos y comunicación y pocas dudas personales materiales.

Reiki Universal. Elemento Éter-

Para formarse en la maestría de reiki universal – los cuatro elementos. es imprescindible haber cursado las cuatro iniciaciones del reiki universal y haber cursado un tercero de reiki Usui tibetano, o japones.

Reiki Universal. Elemento Éter

En reiki universal éter –(maestría) La maestría o éter - Es el nivel máximo en esta área de Reiki en el podremos conocer muchos puntos de avance y crecimiento personal y psíquico, nos aporta un mayor nivel de comprensión y nos conecta con la energía vital de los maestros.

EL Reiki Universal. Elemento Éter

Nos conecta con la esencia de los cuatro elementos, los significados arquetípicos del mundo físico, la simbología de los elementos, los estados lunares, los conocimientos básicos astrológicos, la energía cósmica concretada de los pensamientos. Nos unifica con en el mundo de nuestros ancestros y las ideas que no se materializaron aún, con la teoría, potencia las palabras, los vínculos, los estados del sueño y el pensamiento

nos proporciona equilibrio en los estados emocionales y patrones mentales...

La maestría del reiki universal nos permite un crecimiento profundo de los cuatro elementos en sus profundidades y una conexión con nuestro yo interior integro en sus cuatro valores, formas y contornos. Logrando con ello el crecimiento y cambio personal y abriendo la puerta a todo lo posible de lo imposible- realización y hecho en un mismo sentido universal

Para recibir el grado de maestría (éter) es imprescindible haber realizado sus cuatro grados iniciales. Estar potencial mente preparado para la iniciación y compromiso de realización de transmitir la formación del reiki universal – los cuatro elementos en su profundidad e integración.

Este reiki se diferencia de los demás por ser mas denso profundo y eficaz en el cambio y se puede realizar un solo elemento sin compromiso de iniciación en los restantes -

Información Complementaria

Horarios y precios de Reiki Universal de los cuatro elementos-

modalidades de horarios- seminarios

Mensual - 12 horas de teórica seminarios - según profesor y centro

Todas las prácticas se realizarán según acuerdo de profesorado y centro

Imprescindible la realización mínima expuesta por el profesorado para cada nivel

Reiki Universal. Elemento Fuego-

Horario: Sábado de 10:00 a 14:00 y de 16:00 a 20:00 horas

Domingo de 10 h. hasta las 14,30 h

Importe: - 150 €

Reiki Universal. Elemento Agua-

Horario: Sábado de 10:00 a 14:00 y de 16:00 a 20:00 horas

Domingo de 10 h. hasta las 14,30 h

Importe: - 150 €

Reiki Universal. Elemento Aire-

Horario: Sábado de 10:00 a 14:00 y de 16:00 a 20:00 horas

Domingo de 10 h. hasta las 14,30 h

Domingo de 10 h. hasta las 14,30 h

Importe: - 150 €

Reiki Universal. Elemento Tierra-

Horario: Sábado de 10:00 a 14:00 y de 16:00 a 20:00 horas

Domingo de 10 h. hasta las 14,30 h

Importe: - 150 €

Horarios y precios de Reiki Universal. Elemento Éter-

Horario: Sábado de 10:00 a 14:00 y de 16:00 a 20:00 horas y

Domingo de 10 h. hasta las 14,30 h

Importe:- 500 €

Todos nuestros cursos también se pueden hacer online.

Disponemos de la tecnología necesaria para mantener su integridad en la modalidad que más se acomode a sus necesidades y requerimientos.

**Estamos en cuatro comunidades
Palma de Mallorca. Valencia – Madrid -Barcelona**

-Nos desplazamos a toda España para grupos de 10 personas mínimo.

-Consúltanos sin compromiso, encontraremos una opción adecuada a tus necesidades horarias, para cubrir tus expectativas. -Todas las fechas pueden cambiarse o modificarse en cuanto al nivel impartido en función de los grupos.

-Continuamente se van creando nuevos cursos independientemente de la planificación de los centros

Consulta nuestras subvenciones, promociones y descuentos.



El curso incluye:

1. Manual propiedad de la Escuela de Reiki Profesional explicativo detallado.
Prácticas en aula y prácticas reales- concertadas con el profesorado

DIPLOMAS

En cada nivel se hace entrega independiente de:

Diploma impartido por la Escuela de Reiki Profesional acreditado y avalado.

Diploma impartido por la Escuela de Reiki Profesional.

Avalado por:



F-Asprenal, Cen-Valencia- Confasem-



CENTRO DE
ENSEÑANZA
Y NEGOCIOS



Subvenciones- Promociones -Descuentos y Refrescos-

Refrescos-

Si deseas realizar cursos de refrescar memoria y has realizado con nosotros el curso puedes volver a hacerlo y la aportación será tu voluntad.

Si no has hecho el taller presencial con nosotros y quieres reciclarlo debes traer el diploma acreditativo que te entregó tu maestro y se te hará un descuento del 50%.

Descuentos-

Disponemos de descuentos para parados, jubilados, antiguos alumnos de. -10 a 15 %

Promociones-

Si reúnes tu propio grupo de 10 personas -Tu formación gratuita sin coste alguno

Acción social-

Todos los cursos y talleres aportan un 10% para los proyectos de acción social de las asociaciones de Confasem “Confederación de asociaciones y empresas”

Disponemos de bolsa de trabajo

Bolsa de trabajo-

Si deseas ser parte de nuestra empresa, como profesional o voluntario mándanos un correo con tus datos y currículum – si eres profesional adjunta tus diplomas – gracias

Consulta y fórmate con profesionales

Síguenos en las redes Sociales

<https://www.facebook.com/groups/249624661746321/>
<https://www.facebook.com/groups/1249081825126692/>

Compártenos en tu red social favorita



Contacto:



Teléfonos

963483059
619400271 -696919616

Emails

Info@escueladereikiprofesional.com
info.escueladereikiprofesional@gmail.com

Sedes

Madrid
Tel: +034 696919616
Barcelona
Tel: +034 937390592
Palma de Mallorca
Tel: +034 871034839

www.escueladereikiprofesional.com



Todos nuestros cursos se imparten en el CEN – CENTRO DE ENSEÑANZA Y NEGOCIOS
COWORKING EN TODOS NUESTROS CENTROS

DELEGACIONES -

Valencia –

Avd. -Pérez Galdós nº 53 – tel. 963843059-619400271

Palma de Mallorca –

Calle- Compte d' ampuries nº 8 –

Calle- Archiduque Luis Salvador nº5- entres- izq.

Tel 971210078 – 617427099

Barcelona

Carretera de espulgues nº 64

Tel – 93 83 38 385 669112018

Madrid –

Calle- Mayor nº 2

Tel- 696919616